

Année 1985

octobre

Lors de la commémoration du 75^e anniversaire de la mort d'Henry Dunant, la Société a visité les lieux où celui-ci passa ses 22 dernières années: Heiden, Trogen, Winterthur et Zurich. Elle a notamment honoré le philanthrope devenu l'historien du Mouvement humanitaire et le pacifiste qui a triomphé avec le premier prix Nobel de la paix en 1901, avant de s'éteindre en 1910.

75^e anniversaire de la mort d'Henry Dunant.

Concours auprès des Ecoles d'art de la Suisse ; celles de la Chaux-de-Fonds et de Genève ont envoyé dix-sept projets ; Stéphane Baechler a été primé pour le revers et Bernard Bavaud a créé l'avvers.

Médailleur : Sporrang Berne.

mai

La Société a réuni à Genève les vingt meilleurs spécialistes pour dresser le bilan de nos connaissances sur Henry Dunant, et pour montrer l'actualité de son message. Les actes de ce colloque ont été publiés sous le titre *De l'utopie à la réalité*.